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A seguito della convocazione, effettuata con nota Prot.n. 3406,  presso la sede 
dell’Associazione alle ore 14:30 del 11 giugno il Consiglio Nazionale Giovani 
Imprenditori Edili per discutere il seguente: 
 

Ordine del giorno 
 
1. Comunicazione del Presidente; 

2. Forum Italiano delle Costruzioni 2019: una grande opportunità per i Giovani  

3. Strumenti digitali per il mercato immobiliare - intervento di Leonardo Grechi 
 Network and Business Developer Walliance  

4. Varie ed eventuali. 

******* 
 
Segretario della riunione Barbara Nusca. 
 
In allegato le presenze (all.1). 
 

1. Comunicazioni del Presidente: 
 

- Approvazione verbali riunioni precedenti. 
 Non essendovi osservazioni, per alzata di mano si approvano i verbali 

delle riunioni del Consiglio Nazionale svoltosi a: 

 Torino 8 febbraio 2019; 

 L’Aquila 28 marzo 2019; 

 Roma, 17 aprile 2019. 

 

- Regolamento Nazionale Giovani ANCE 

Nel prossimo Consiglio che si terrà a Gaeta su richiesta di alcuni Colleghi 
sarà posto all’o.d.g. la proposta di aggiornamento del Regolamento dei 
Giovani Imprenditori Edili dell’ANCE per prolungare di 6 mesi dalla data di 
approvazione per il termine entro cui dovranno essere apportate le 
modifiche per l’adattamento al Regolamento dei Giovani Imprenditori Edili 
dell’ANCE.  

La Presidente al fine di consentire una rappresentazione delle ragioni e 
delle modalità passa la parola  a Federico De Cesare, Coordinatore del 
Gruppo di Lavoro Regolamento. Federico De Cesare invita i Colleghi ad 
inviare eventuali contributi al fine di migliorare il Regolamento Nazionale 
cogliendo l’opportunità del nuovo termine concesso al fine di dotare i 
Giovani di un Regolamento che corrisponda alle effettive necessità del 
loro ottimale funzionamento.  

2. Forum Italiano delle Costruzioni 2019. 

Nel merito è intervenuto Juri Franzosi, Direttore di ANCE Varese che ha 
rappresentato il tema del prossimo Forum-FIDEC “Più grande è la sfida e 
maggiore è l’esigenza di connessioni” che si svolgerà a Milano  il 19 e 20 
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novembre 2019, presso il  Palazzo del Ghiaccio, rappresentando le ragioni per 
cui l’incontro  sarà una grande opportunità per i giovani (Slide allegate). 

Invita i presenti ad attivarsi al livello territoriale per promuovere l’evento al fine di 
diffonderne la conoscenza più ampia a tutti i giovani del sistema ANCE. 

3. Nel merito è intervenuto Leonardo Grechi Esperto di Network and Business 
Developer Walliance che ha rappresentato le opportunità legate alla 
divulgazione applicativa della strumentazione digitale per la divulgazione della 
conoscenza e per facilitare le contrattazioni del mercato immobiliare (allegata 
presentazione) 

 

4. Varie ed eventuali 

La Presidente cogliendo l’occasione della presenta in ANCE di Simone 
Benassi, Project Leader E-Condominium di Enel X, lo invita ad illustrare le 
opportunità offerte da Enel X negli interventi di riqualificazione energetica dei 
condomini.  

La Presidente invita Valentina Bianchi a riferire sul successo del progetto 

Macroscuola, tenutosi in ANCE lo scorso 6 maggio, ed a dare informazioni sul 

nuovo Bando che verrà divulgato i primi giorni del mese di luglio al cui 

contenuto hanno concorso anche alcuni Giurati presenti alla premiazione. 

Sull’evento del 6 maggio sarà riportato un articolo di sintesi in uno dei prossimi 

numeri dell’Industria delle Costruzioni.  

La Presidente invita Luigi De Santis a riferire su una proposta di un accordo 

quadro con  EY Building a Better Working World su seminari per tematiche di 

interesse del settore sviluppati sul supporto informatico. L’accordo non prevede 

nessun onere a carico dell’ANCE. 

La Presidente invita Angelica Donati relazionanare sul viaggio organizzato dal 
Gruppo Giovani Confindustria in occasione del Summit  G20 Young 
Entrepreneurs’ Alliance che si è svolto a Fukuoka  lo scorso 16 e 17 maggio 
2019.  
Il titolo dal Summit “ Immagination Economy for Sustainable Future” ha 

affrontato le nuove frontiere dell’innovazione in chiave sostenibile a partire dai 

principi dei Sustainable Development Goals delle Nazione Unite. il Summit era 

ospitato dal JCI Japan, l'associazione imprenditoriale giovanile giapponese 

parte del G20YEA.  

La Presidente chiede quindi di informare la Segreteria dei Giovani ANCE sugli 
incontri locali al fine di un loro inserimento sull’APP ANCE nel quale è previsto 
un’ampia visibilità delle iniziative Giovani. Nell’App è stato già inserito un 
documento di sintesi del XX Convegno Nazionale Giovani Imprenditori Edili di 
ANCE che si è svolto presso l’Aquario di Genova lo scorso 6 maggio. 
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La Presidente riferisce dell’avvenuta costituzione della Società ANCE Servizi a 

cui sarà affidato il coordinamento e la gestione di tutti gli eventi convegnistici e 

seminariali di ANCE Giovani. 

 
La Presidente infine ringrazia Antonino Foti, Coordinatore del Gruppo di Lavoro 
Mezzogiorno e Fabrizio Dell’Uomo Presidente del Gruppo Giovani del  Lazio 
per l’organizzazione del VII Convegno Mezzogiorno Giovani Imprenditori Edili 
ANCE  che si terrà il 12 luglio p.v. a Gaeta, anticipando che nel corso della 
mattinata, si svolgerà il Consiglio Nazionale Giovani ANCE. Nel merito nei 
prossimi giorni  la Segreteria invierà il programma della giornata.  
Invita tutti ad essere puntuali a trasmettere l’adesione tramite la scheda 

informativa. 

Ringraziando per la partecipazione la Presidente De Albertis, alle ore 17.30 
chiude i lavori.  

 


